

LA CONCENTRATION MÉTIER-ÉTUDES: UNE NOUVELLE OFFRE DE SERVICE POUR FAVORISER LA RÉUSSITE DES ÉLÈVES

Amos, 13 février – Dans le cadre des Journées de la persévérance scolaire, le Centre de services scolaire (CSS) Harricana inaugure la concentration métier-études. Offerte à l'ensemble des élèves de l'Abitibi-Témiscamingue, cette nouvelle concentration permet à un élève inscrit de poursuivre la formation générale secondaire tout en commençant une formation professionnelle en concomitance. À la fin d'un parcours réussi, l'élève obtient une double diplomation.

Deux pierres d'un seul coup

Cette nouvelle formule répond à un enjeu de persévérance scolaire, particulièrement des garçons, constaté à l'Harricana. En permettant aux élèves intéressés d'amorcer une formation professionnelle aussitôt que possible, et ce, sans négliger la formation générale, nous visons à favoriser la motivation et l'engagement d'élèves parfois plus susceptibles de décrochage scolaire. L'objectif est de rendre la diplomation, une double diplomation de surcroît, plus concrète et atteignable que jamais pour les élèves qui désirent faire l'expérience d'une formation professionnelle.

Ce sont d'ailleurs quatre formations professionnelles qui sont disponibles par la concentration métier-études, aussitôt qu'à la troisième ou quatrième année du secondaire :

- Usinage;
- Secrétariat;
- Conduite de machinerie lourde en voirie forestière;
- Assistance à la personne en établissement et à domicile.



Une concomitance flexible au service de l'élève

La concentration métier-études vient modifier l'horaire des élèves avec une configuration intégrée. Deux à trois jours par semaine seront consacrés à la formation professionnelle, alors que le temps réservé à la formation générale permettra aux élèves de poursuivre l'apprentissage des matières nécessaires à l'obtention de leur diplôme d'études secondaires, soit : l'anglais, le français et les mathématiques.

Ces matières peuvent autant être complétées à l'École secondaire d'Amos qu'au Centre d'Éducation des adultes La Passerelle, ou tout autre établissement d'enseignement secondaire de l'Abitibi-Témiscamingue. Ajoutons également qu'afin d'assurer un suivi régulier et constant, des services seront dédiés aux inscrits de la concentration métier-études.

Une soirée d'informations au Pavillon La Forêt

Destinée autant aux parents qu'aux élèves eux-mêmes, une rencontre d'informations sera tenue le 14 mars 2023 à l'école secondaire d'Amos, pavillon La Forêt. Nous invitons tout un chacun à s'y présenter pour poser leurs questions concernant la concentration métier-études.

Entretemps, il est dès maintenant possible de nous joindre par téléphone au 819 732-6563, poste 3360, ou par courriel, au veronique.letourneau@csharricana.qc.ca, afin de s'informer et de poser des questions. Tous les élèves intéressés à découvrir l'une des formations offertes dans la concentration métier-études peuvent aussi s'inscrire à l'activité « Élève d'un jour » aux mêmes coordonnées ci-dessus.

Finalement, un vidéo d'information est également disponible à l'adresse Web suivant :

www.youtube.com/watch?v=075VMMtoGOo&feature=youtu.be

–30–

Renseignement :

Vincent Audy-Lacroix

Conseiller en communication

819 732-6563, poste 2207

vincent.audy-lacroix@csharricana.qc.ca